
応急修繕された道路

大
場 

正
昭 

議
員

　
生
活
道
路
を
安
全
に

整
備
す
べ
き

答
　
合
併
し
た
平
成
17
年
度
か
ら

現
在
ま
で
13
件
の
事
故
が
発
生
し
、

市
が
加
入
す
る
保
険
で
対
応
し
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い
る
。
補
修
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は
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で
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急
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専
門
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。
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袋
井
郵
便
局
と
道
路
破
損
の

情
報
提
供
に
つ
い
て
覚
書
を
締
結

し
て
い
る
。
今
後
も
道
路
パ
ト
ロ
ー

ル
の
強
化
に
努
め
る
と
と
も
に
、

各
自
治
会
へ
も
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報
提
供
し
て

も
ら
え
る
よ
う
、呼
び
か
け
て
い

き
た
い
。
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道
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が
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の
件
数
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そ
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ら
へ
の
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応
は
。 
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看
板
設
置
な
ど
の
費
用
は
か

か
る
も
の
の
、地
域
の
皆
さ
ん
か

ら
親
し
ま
れ
、道
路
愛
護
に
つ
な

が
る
こ
と
か
ら
、今
後
、地
域
の
方

か
ら
の
声
が
あ
れ
ば
、検
討
し
て

い
き
た
い
。

問
　
道
路
の
路
線
名
の
ほ
か
に
、

愛
称
を
付
け
た
ら
ど
う
か
。 

問
　
道
路
の
破
損
状
況
の
情

報
提
供
者
、サ
ポ
ー
タ
ー
制
度

の
導
入
は
ど
う
か
。 

建設経済委員会建設経済委員会

常任委員会レポート

取り壊しが予定されている旧クリーンセンター

豊沢地区の旧クリーンセンターの
解体と跡地利用についてはどのよ
うに考えているか。

旧クリーンセンター跡地に環境施設を建

設する場合、国の循環型社会形成推進計

画の補助制度により、解体費用や関連す

る建設費用等の3分の1が補助される。

地元住民と協議を進める中で跡地利用に

ついて検討していく。

袋井市民病院

妊婦健診への助成制度が変更さ
れたことで、市の負担はどうなる
のか。

掛川との新病院建設が進められる
中、今後の訪問看護事業について
どう考えているのか。

現在進めている保健・医療・福祉の構想を

取りまとめる中で、今後の訪問看護ステー

ションのあり方についても検討していく。

小笠山山ろくにおける企業立地可
能性調査についての進捗状況は
どうか。

工業用地の候補地として、現在、検討を進

めている小笠山山ろく開発可能性調査事

業については、平成20年度には、自然環

境調査、用地調査、開発手法検討調査を行っ

た。平成21年度も引き続き自然環境調

査を実施している。開発に向けての課題

を整理するなど、計画的に進めていきたい。

民生福祉委員会民生福祉委員会

分庁舎として整備される旧１００円ショップ

分庁舎整備事業は、具体的にどの
ように整備するのか。

旧100円ショップは、１階に市民にも利用

できるギャラリーなどのスペースを、2階は、

会議室や倉庫とする。旧シューズショップは、

北側半分をギャラリーや物置等とし、南側

は倉庫にする。

日本語教室支援者養成事業は、ど
のような事業で、日本語教室は何
人ぐらいを予定しているのか。

総務文教委員会総務文教委員会

　平成20年度一般会計・特別会計・企業会計の各決算や平成21年度一般会計・特別会計の
補正予算などの議案を各常任委員会で審査しました。

在住外国人のための日本語教室の講座を

コーディネートする方の養成をすることを

目的としている。10月早々にハローワーク

で募集をかけて人選していきたい。日本

語教室の受講者は現時点では何人と決め

ていないが、なるべくたくさんの講座を

開催できるようにしたいと考えている。

健診5回分については、これまで同様

1/2が交付税措置され、残り1/2は市で

負担する。新しい制度では、これに加えて、

健診6回目～14回目分と血液検査1回分、

超音波検査4回分の事業費に対して1/2

が交付税措置され、残り1/2は県基金を

通じて補助される。ただし、地方交付税の

不交付団体等で交付税措置がなければ、

その分は市の負担になる。
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